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もうすぐ，1学期の終業式です。今回の学年だよりでは，これまでの 1学期
を振り返り，生徒たちの活躍の様子を振り返ってみました。 

始業式・・・みんな緊張しているかと思いましたが，３年生ともなると    
落ち着いたものでした！各クラスの記念写真です！！ 

 

 

運動会…集団行動，応援綱引き，大繩，学級対抗リレー，みんな一生懸命
取り組み，大変盛り上がりました。各クラスでの記念写真です。 

総合体育大会…３年生にとって最後の大会，各部とも最後まで頑

張りました。その中でも，陸上部の吉里礼さん，バドミントン部の戸田あず

きさん・中山あずささんが全国大会に出場し活躍しました！また，陸上部

の髙橋玲緒さん，弓道部の渡

邉咲門さん・郡司優奈さん・

中野優里さん・菅野樹里さ

ん，ソフトテニス部の土井亮

人さん・山﨑レンさん・菊地華

威さん・中川朋也さん・芝野

路来さん・髙橋秀斗さん，卓

球部の手塚拓也さんが関東

大会に出場し活躍しました！ 



各クラスの担任の先生

からのコメントです！！ 

1組：大木先生のコメント 

９月から担任になりました。どうぞよろしくお願いいたし

ます。子どもたちの目標とする進路の実現のために，頑張

って参ります。清原中での３度目の３学年の担任です。これ

までの経験を活かし、子どもたちとともに成長していきた

いと思います。いろいろ制限がありますが、創造性を生か

し、残りの中学校生活を楽しんでいきましょう。 

２組：手塚先生のコメント 

 現在の２組は学習に対して前向きな姿勢のある生徒が多く、穏

やかに学校生活を送っています。部活動を引退して、給食の食べ

る量が少し減りました。１学期ももうすぐ終わり、２学期に入りま

すが、修学旅行や文化祭など思うように全力でできない場面が

まだまだありますが、前を向いて進み続けてほしいと思っていま

す。高校進学という将来に向けての一歩をいい形でスタートでき

るよう、学習への準備もしっかり進めていきましょう。 

３組：野澤先生のコメント 

３年生のみんなと過ごして３年目になりますが，大人へと近づい

ている皆さんと過ごす毎日が本当に楽しいです。特に３組の皆さ

ん，いつも先生のマシンガントークを優しく聞いてくれてありがと

うございます。これからもたくさんお喋りをしていきますのでよろ

しくね！１学期，本当にお疲れ様でした。日々頑張っている３年

生みんなにハナマル💮をあげたいです。中学校生活も残り半

年。２学期も３年生全員で楽しんでいきましょう！ 

４組：中鉢先生のコメント 

清原中に来て分からないことだらけでしたが、皆さんの主体性

と優しさに何度も助けられてきました。夏休みも終わり、受験生

として不安に思ったり、焦ったりしている人がいるかもしれません。

しかし、自分の頑張ってきたことを思い出してください。そして、

自信を持ってください。『継続は力なり』。今の頑張りを続けて、悔

いの残らない中学校生活にしましょう！先生も一緒にたくさん思

い出を作ります！！ 

５組：阿見先生のコメント 

４月から比べると落ち着いた生活ができています。課題提出や

身だしなみなどで成長が見られます。３年生としての自覚の表わ

れとうれしく思っています。この調子で，「受験は団体戦」を合言

葉にみんなで頑張っていきます。 

全員に聞きました。「どんなクラスですか？」「もっと良いクラスに

するためには？」に対してそれぞれ「明るい」「積極的に行動する」

の回答が多くありました。今後も担任兼応援団長として，私も一

緒に楽しみ，成長したいと思います。 

６組：宮下先生のコメント 

４月の時よりも顔つきが変わってきて，高校ガイドを読んだり，

勉強方法を質問してきたりなど受験生としての意識が出てきま

した。これから、偏差値や順位で不安になったり，喜んだりするか

もしれません。ですが，最後まで油断せず頑張りましょう。そし

て，後悔の無いように最後の中学校生活を楽しみましょう。 

７組：佐藤先生のコメント 

この学年の２年目になりますが，昨年よりもずいぶん顔つきも，

考え方も大人らしくなってきたように感じます。最上級生として，

運動会や部活動で頑張る姿がとても頼もしかったので，この先の

皆さんに更に期待しています！この先は，受験に向けて苦しいこ

ともたくさんあるかと思いますが，一緒に頑張っていきましょう！

卒業まで学校生活を楽しみましょう！！ 

８組：市原先生のコメント 

今年度清原中に赴任して，分からないことばかりで，困る場面

が数え切れない程ありました。そんな時，クラスや，部活や，学年

の皆さんに，沢山助けてもらいました。心の底から感謝です！こ

れからも皆さんの“やさしさ”大事にしていってください。きっとそ

の”やさしさ”は皆さん自身を含め多くの人々を幸せな気持ちに

するはずです。皆さんに幸多き日々を！！！ 

せせらぎ学級：川俣先生のコメント 

 せせらぎ学級の担任をしています。昨年は，体育の授業を通し

て各クラスの生徒たちとたくさん触れ合うことができました。今

年は行事だけでの触れ合いになってしまいましたが，廊下等です

れ違う生徒達を見ていると最上級生，そして受験生，という自覚

をもって生活をしている様子が感じられます。義務教育最後のこ

の年を良い１年になるよう取り組んでいきたいと思います。 

 


